

Trainingslager 2018

Ich finde es war eine richtig tolle Woche. Es war sehr viel Spaß dabei. Das wir oft in die Stadt gehen durften fand ich richtig toll. Die Trainingszeiten waren perfekt es war nicht zu früh in der Früh. Alle Trainings waren sehr gut aufgebaut es war sehr viel Technik dabei was mir gefehlt hat und ich habe es versucht so gut wie möglich auszuführen was ich falsch gemacht habe. Die Trainings waren sehr anstrengend aber es war auch sehr viel Spaß dabei. Das Hotel war auch super in Ordnung aber dass es jeden Tag Fleisch gab fand ich nicht so gut. Ich hätte gerne gehabt das wir beiden Anreise ein Bisschen mehr Zeit gehabt hätten zwischen dem ersten Training und der Anreise. Alles in einem war eine richtig tolle Woche und mein Trainer Chrisi war auch super. Ich habe viel gelernt.